

412 Mahasiswa PPG Prajabatan Gelombang 1 Tahun 2023 Jalani UTBK UKPPPG di Universitas PGRI Madiun

Minggu, 30 Juni 2024, 14:35 WIB, Oleh: HER

Madiun, 30 Juni 2024 - Sebanyak 412 mahasiswa Program Pendidikan Profesi Guru (PPG) Prajabatan Gelombang 1 Tahun 2023 menjalani Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) untuk Uji Kompetensi Pengetahuan dan Pedagogik (UKPPPG). Ujian ini dilaksanakan selama dua hari berturut-turut, yakni pada hari Sabtu dan Minggu, tanggal 29 dan 30 Juni 2024.

Universitas PGRI Madiun menjadi tuan rumah bagi pelaksanaan UTBK UKPPPG ini, dengan menyediakan tujuh laboratorium komputer yang telah memenuhi syarat untuk digunakan sebagai lokasi ujian. Laboratorium-laboratorium tersebut adalah Lab UPT Komputer 1, Lab UPT Komputer 2, Lab Prodi Pendidikan Matematika, Lab Prodi Pendidikan Akuntansi, Lab Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Lab Prodi Teknik Industri, dan Lab Prodi Akuntansi.

Dalam rangka memfasilitasi pelaksanaan UTBK ini, Universitas PGRI Madiun telah melakukan persiapan yang matang, termasuk pengaturan infrastruktur jaringan dan peralatan komputer agar dapat berjalan dengan lancar. Persiapan ini penting untuk memastikan bahwa para peserta ujian dapat mengikuti tes dengan kondisi yang optimal tanpa hambatan teknis.

Rektor Universitas PGRI Madiun, Dr. Supri Wahyudi Utomo, M.Pd., menyatakan bahwa pihaknya sangat mendukung kegiatan ini dan telah berkoordinasi dengan panitia untuk memastikan kelancaran proses ujian. "Kami sangat bangga dapat menjadi bagian dari proses ini. Ini adalah kesempatan bagi kami untuk berkontribusi dalam mencetak guru-guru profesional yang akan membawa perubahan positif dalam dunia pendidikan Indonesia," ujarnya.

Para peserta ujian terlihat antusias dan serius dalam mengikuti rangkaian tes ini. Salah satu peserta, Maya Zahro, mengatakan bahwa ujian ini adalah salah satu langkah penting dalam mewujudkan cita-citanya menjadi seorang guru yang kompeten. "Saya berharap hasil dari ujian ini tidak hanya menjadi akhir perjuangan kami, namun bisa menjadi langkah awal untuk karir saya di dunia pendidikan," kata satu mahasiswa PPG Prajabatan bidang studi PGSD tersebut.

Pelaksanaan UTBK UKPPPG ini secara keseluruhan berjalan dengan lancar dan diharapkan dapat menghasilkan calon-calon guru yang memiliki kompetensi dan dedikasi tinggi untuk kemajuan pendidikan di Indonesia. Keberhasilan pelaksanaan ujian ini juga menjadi salah satu tolok ukur kesiapan Universitas PGRI Madiun dalam mendukung program-program pendidikan nasional.

Dengan semangat dan persiapan yang matang, pelaksanaan UTBK UKPPPG di Universitas PGRI Madiun dapat dikatakan sukses secara teknis dan diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi seluruh peserta dan dunia pendidikan Indonesia secara keseluruhan

Berita UNIPMA

- [UNIPMA PEDULI BENCANA BANJIR MADIUN. SALURKAN BANTUAN UNTUK WARGA TERDAMPAK](#)
- [UPPLM UNIPMA GELAR PERSAMAAN PERSEPSI DAN MOU PLP-I BERSAMA SEKOLAH MITRA](#)
- [545 MAHASISWA FKIP UNIPMA IKUTI PEMBEKALAN PLP-I DAN MICROTEACHING](#)
- [PRODI PENDIDIKAN EKONOMI FKIP UNIPMA RAIH AKREDITASI UNGGUL, SIAP GO INTERNASIONAL!](#)
- [UNIPMA HADIRKAN MOBIL KAS KELILING BNI UNTUK PEMBAYARAN UKT SEMESTER GENAP 2024/2025](#)